



学校教育目標

夢のつぼみは光に燃えて、さあ挑戦！

- に 人間性豊かで
- い 命を大切にし
- ぬ ぬくもいあふれる心と
- ま 学びの力をもつ子ども

令和4年度 No.8 R4.7.7 (木) 文責：大鷹

第2回 授業参観

6月29日(水)は、今年度2回目の授業参観でした。今回もたくさんのご家庭の方に来ていただきありがとうございました。昨年度は学校開放デーとして開催しましたが、今年度はコロナ感染対策も踏まえ時間を限定して行いました。ご家庭の方が来たことで、児童はいつも以上に張り切って学習に取り組んでおりました。やはり、自分の頑張りを見てもらえる喜びは、学習の意欲に直結していくことを強く感じました。また、当日は参観後の家庭教育講演会に加え、健全育成部会や文化広報部会にも参加していただき、様々な面でご協力いただきました。本当にありがとうございました。



PTA家庭教育支援講演会



上記授業参観と同日の29日、PTA家庭教育支援講演会が催されました。今年度は盛岡大学短期大学部幼児教育科の塩谷彩花准教授をお招きし、『子育てを楽しみながらするために』を演題に講演いただきました。講演では、ペアレントトレーニングを題材に保護者と子の良好な関係作りについてお話しいただきました。普段の様子や行動を紙に書き出す作業をとおして、講演の内容がぐっと身近に具体的に感じられたのではないのでしょうか。良いところや頑張っているところを見つけることの大切さや、声のかけ方や褒め方によって、子供の行動は大きく変わっていくことを学びました。あとは、家庭で実践あるのみです。

朝から全開 草一掃 PTA環境整備作業

7月2日(土)に、第2回目のPTA環境整備作業が行われました。前回同様、校舎周囲や校庭周りの下草刈り、校庭の草取り等をしていただきました。今回も早朝よりたくさんの方に参加いただき、きれいに整備されました。また、31区のお父さん方には、前週土曜日に先んじて作業していただきました。きれいなグラウンドを、皆元気に走っています。



藤沢小・新沼小 第1回交流会

6月28日(火)、藤沢小学校において、統合に向けた第1回目の交流学習が行われました。最初は体育館で全校での交流を行いました。○×クイズ形式で互いの学校を紹介しあったり、藤小ソーランを披露してもらったりしました。その後は、各学年での交流を行いました。児童同士が仲良くなるのはあつという間です。交流前、藤小児童と仲良くなれるか不安に思っていた本校児童も、帰る頃にはバスから手を振り、名残を惜しんでいる様子でした。みんな次回9月の交流を心待ちにしているようです。



1年生はフルーツバスケット。交流に全く違和感なし。



5年生。一つの円になり指示と反対の事をするゲーム。



4年生。お互いにサインしながら、友達を覚えます。



全体の交流では、○×クイズで各校の紹介です。



6年生。アクティブすごろくで体を鍛えながら交流。



3年生はお互いを紹介した後で、誰でしょうゲーム。



2年生。なんでもバスケットで一斉に移動中。



藤小ソーランの凜とした動きに、みんな視線釘付け。

幼少合同引き渡し訓練

6月24日(金)に新沼保育園さんと合同で児童の引き渡し訓練を行いました。今回は突然の大雨を想定しての訓練でした。昨年度までの反省を踏まえ、迎えの車が渋滞しないように、校庭に駐車する場所を設けて訓練を行いました。昨年度と変わらないのは、一方通行の利用や引き渡し手順の確認などでした。父母の皆様だけでなく祖父母の方々にもご協力いただきながら行い、3時のメール配信後30分ほどで全児童の引き渡しを完了することができました。「備えあれば憂いなし」いつ、何時起こるか分からない災害にも新沼小学校は万全の構えで臨みます。ご協力ありがとうございました。



雨の日は ダンス！

雨の多い季節となりました。まさに今の時期、梅雨時の安全な運動時間確保を



目的に、本校では雨の日の業間休み時間にダンスを踊っています。教室だったり、廊下だったり、体育館だったり。一昨年来ダンスに触れてきた児童に踊りへの違和感は全くなし。リズムに乗りいろいろな場面で楽しく身体を動か



しています。夏休み中も継続して取り組ませたいです。